

L'OEA approuve la résolution en faveur de l'Argentine contre les attaques des Fonds vautour



Washington, 4 juillet (RHC-PL)- La majorité des pays membres de l'OEA, à l'exception du Canada et des États-Unis, ont approuvé une résolution d'appui à l'Argentine dans l'affaire des fonds Vautour.

Lors d'une réunion extraordinaire des ministres des Affaires étrangères de l'Organisation des États Américains, convoquée par Buenos Aires pour discuter du thème, les représentants de la région ont critiqué ces fonds spéculatifs, et ont été remerciés pour leur attitude par le ministre argentin des Affaires étrangères, Héctor Tímerman.

Auparavant le ministre bolivien , David Choquehuanca, avait condamné les attaques des fonds Vautour , dont l'attitude a été considérée comme un vol et comme une démonstration du caractère inhumain du capitalisme.

Les ministres du Brésil, Luiz Alberto Figueredo, et du Venezuela, Elías Jaua, ont ratifié le soutien à l'Argentine et se sont prononcés pour l'intégrité du système financier international au bénéfice de la démocratie des peuples.

On exige du gouvernement de Buenos Aires le paiement d'un milliard 330 millions de dollars aux fonds voutour , lesquels ont refusé de renégocier la dette, acceptée par 92,4% des créanciers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27609-loea-aprouve-la-resolution-en-faveur-de-largentine-contre-les-attaques-des-fonds-voutour>



Radio Habana Cuba